

## 来場者200万人を達成 道の駅「パレットピアおおの」

9月15日、道の駅「パレットピアおおの」の来場者が200万人を達成し、記念セレモニーが行われました。

200万人目となったのは、樋口和樹さん、倫布さん、鈴奈ちゃん、呉芭ちゃんご家族（相羽）で「子育てはうす『ばすてる』や『ふわふわ広場』（芝生）でよく遊びます。200万人目でびっくりしました」と話していました。宇佐美町長、東駅長からパーシーちゃんとローズちゃんのぬいぐるみなどの記念品が贈られました。



▲200万人目となった樋口さんご家族

## 「第58回全日本大学女子ソフトボール選手権大会」優勝、 「第23回全日本中学生男女ソフトボール大会」準優勝の報告

川地葵さん（中京大）、今西咲帆さん（揖東中）



▲川地さん（中左）、今西さん（中右）

9月1日、「第58回全日本大学女子ソフトボール選手権大会」で優勝した川地葵さん（中京大3年）、「第23回全日本中学生男女ソフトボール大会」で準優勝した今西咲帆さん（揖東中3年）の2人が役場に町長を訪ね、喜びの報告をしました。

川地さんは「どの試合も厳しく、緊張した試合でしたが、チームのためにベストが尽くすことができました。来年は2連覇を目指したい」と強く目標を述べました。

今西さんは「全国大会で3年間積み重ねた成果を出すことができ、決勝まで行けて嬉しかった」と喜びを語りました。

## 「第45回東海中学校総合体育大会陸上競技」優勝の報告

長谷部光輝さん（揖東中）

7月25日、「第45回東海中学校総合体育大会陸上競技（走幅跳）」で優勝した長谷部光輝さん（揖東中2年）が、役場に町長を訪ね、喜びの報告をしました。

長谷部さんは「優勝するとは思わなかったが、1番になれて嬉しい。来年は岐阜県中学校記録に挑戦したい」と強く目標を述べました。



▲長谷部さん（左）

## 全国大会入賞で喜びの報告 東海職業能力開発大学校

このほど、全国大会において入賞した東海職業能力開発大学校（古川）の学生を代表して2年生5人が、役場に町長を訪ね、喜びの報告をしました。

加賀勝大さんは、全国の職業能力開発施設、工業高校等で技能習得中の20歳以下の若年者に対して技能レベルを競う「若年者ものづくり競技大会」のITネットワークシステム管理（ネットワークシステムを早く、正確に構築・運用できる技術を競う競技）において、銀賞に輝かれました。加賀さんは「表彰台に上がることができた」と話すと、町長は「素晴らしい成績おめでとうございます。技量を高めていってください」と述べました。

また、岡村悠大さん、加藤光明さん、兼松真康さん、和田将聖さんの4人は、単3電池40本の動力でサーキットの走行タイムを競う「エネワン・スズカチャレンジ」の大学・高专・専門学校クラス（車両重量の制限がないクラス）において、3位入賞されました。学生らは「皆に支えられて走りきることができた」「次の代につなげていきたい」と話すと、町長は「上を目指してチャレンジを続け、後輩たちに伝えていってください」と述べました。



▲（左から）加賀さん、加藤さん、和田さん、兼松さん、岡村さん



## 力強く健闘を誓う

### 特別国民体育大会（燃ゆる感動かごしま国体） 出場者激励会

9月13日、「特別国民体育大会（燃ゆる感動かごしま国体）」に出場を決めた選手の激励会を役場で行いました。

激励会に出席した中川瑛太さんは「3人1チームでプレーをするので、チームに貢献できるよう頑張りたい」と強く述べると、町長は「今出せる力を精一杯出し切って欲しい」と激励しました。

出場選手は次のとおりです。（敬称略）

#### 特別国民体育大会（燃ゆる感動かごしま国体）

ゴルフ（少年男子） 中川瑛太（岐阜聖徳学園高校3年）

水泳100m平泳ぎ（成年男子） 野村陵太（濃尾電機（株））



▲中川さん（中央）



▲牛洞雨乞い踊りの様子

## 豊作を祈って

### 牛洞雨乞い踊り

9月3日、さわやかな秋晴れのもと、牛洞地区において、牛洞雨乞い踊り保存会の会員28人が御幣を背負って太鼓を抱え、雨乞い踊りを行いました。

揃いの法被と白い足袋を身につけ、地区内の5カ所の神社を歩いて回り、笛、法螺貝、鉦ご、歌で調子を取って「牛洞豊年踊」などを奉納し、豊作と地域の安全を祈願されました。

## 長寿のお祝い

100歳おめでとうございます これからも健やかに

恩田 二三枝さん（大野）  
大正12年9月11日生まれ



北見市  
ところ通信  
Vol. 285

## パークゴルフを通じて大野町を身近に — 第23回大野町長杯常呂自治区パークゴルフ大会 —

9月24日、岐阜県大野町との友好都市交流事業、第23回大野町長杯常呂自治区パークゴルフ大会が常呂森林公園パークゴルフ場で行われました。

成績上位者に副賞として贈られる大野町特産の富有柿が人気の大会には、地域のパークゴルフ愛好家27人が参加。

晴天のパークゴルフ場では、好プレーに「ナイスショット」と声を掛け合う姿も見られ、参加者同士交流を深めました。

